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"The Different Products of a Photo Shop"

French transcript:
"Donc voilà, les pellicules sont placées, là c'est les pellicules couleurs, AGFA, Fuji, Kodak …. Les trois grandes marques avec lesquelles on travaille 
Ici c'est les pellicules APS à l'unité.
Donc là ce sont les jetables avec ou sans flashs, et donc les promotions… là ce sont les promotions de l'été notamment.
Ici ce sont les pellicules spéciales couleurs, avec des papiers spéciaux, des sensibilités beaucoup plus forte, en 800 et 1000 Aza.
Et après là, ce sont les pellicules Noir & Blancs et juste après ce sont les pellicules diapos.
Après vous avez tout ce qui est cadres, de toutes les tailles, ici, les albums, classés par taille aussi puisqu'on a les trois formats 9*13, 10x15, et puis 11x 17 donc les 3 formats
Les piles classées par un certain ordre par ma collègue.
Et donc là ce sont les promotions ici classées par marque AGFA, FUJI, Kodak, en 24x 36 puis en APS, on fait toujours des promotion tout les mois:'deux achetées une offerte.""


English translation:
"Here you have film. There is color film, AGFA, Fuji, Kodak, the three large corporations we work with.
Here is the APS film all together.
Here are disposable cameras, with or without flash, and then the sales... Here are the special summer sales…
Here are specialized color films, with specialized paper and high sensibility, 800 and 1000 aza.
Then we have the black & white film, and right after that, film for slides.
Here you have frames in every size, here are albums arranged on the shelves according to size since we have three sizes of 9x13, 10x15, 11x17, so, three sizes…
Then batteries arranged by my assistant…
And here are special offers for brands…AGFA, Fuji and Kodak in 24x36, then for APS, we have discounts each months like: „buy two, get one free„…"
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